

## Korem 071/Wijayakusuma Salurkan Bantuan Bagi Anak Yatim Piatu Terdampak Covid-19

Ratna Palupi - [PURBALINGGA.INDONESIASATU.CO.ID](http://PURBALINGGA.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 4, 2021 - 21:22



*Dandim 0702/Purbalingga saat menyerahkan bantuan bagi anak yatim piatu terdampak Covid-19*

PURBALINGGA – Sebagai wujud kepedulian terhadap yatim piatu terdampak Covid-19, Korem 071/wijayakusuma melaksanakan kegiatan bhakti sosial dengan menyalurkan bantuan dari Kasad Jenderal TNI Andika Perkasa beserta Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana Ny. Hetty Andika Perkasa berupa bantuan sembako dan dana santunan kepada yatim piatu di wilayah jajaran

Korem 071/Wijayakusuma.

Kegiatan dilaksanakan di ruang kehormatan Kodim 0701/Banyumas Jl. Jenderal Sudirman No. 204 Kelurahan Kedungwuluh, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas. Bantuan diserahkan langsung oleh Danrem 071/Wijayakusuma Kolonel Inf Dwi Lagan Safrudin, S.I.P dengan didampingi oleh Dandim 0701/Banyumas dan Dandim 0702/Purbalingga, Sabtu (4/9/2021). Sebanyak 377 bantuan diserahkan kepada anak yatim piatu di wilayah jajaran Korem 071/Wijayakusuma. Danrem dalam keterangan persnya menyampaikan bhakti sosial ini dalam rangka memberikan perlindungan kepada anak-anak yang kehilangan orang tuanya imbas pandemi Covid-19. Dalam kesempatan tersebut juga dilaksanakan vaksinasi bagi pelajar di wilayah Kabupaten Banyumas agar dapat memberikan harapan baru dalam mengendalikan pandemi Covid-19. Hal ini guna persiapan pembelajaran tatap muka terbatas yang akan dimulai 6 September 2021.

“Kegiatan bhakti sosial kepada anak-anak yatim piatu dimana orang tua mereka meninggal akibat Covid-19, di samping itu juga dilaksanakan kegiatan vaksinasi sebanyak 500 orang pelajar SMP dan SMA,” ungkap danrem menjelaskan.

Menanggapi hal tersebut Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Decky Zulhas, S.H., M.Han mengatakan diharapkan bantuan tersebut dapat meringankan beban masyarakat khususnya anak yatim dan yatim piatu di jajaran Korem 071/Wijayakusuma.

“Semoga bantuan ini dapat meringankan beban anak yatim piatu di wilayah jajaran Korem 071/Wijayakusuma,” kata Dandim saat dikonfirmasi.

Dandim juga mengajak kepada semua lembaga, organisasi, perusahaan, dan lainnya untuk dapat mengulurkan tangan membantu anak-anak yatim piatu yang orang tuanya meninggal akibat Covid-19.

Dia menambahkan sebelum penyerahan bantuan, dilakukan kegiatan pertemuan secara virtual dengan Kasad Jenderal TNI Andika Perkasa. Kegiatan tersebut dilaksanakan serentak di wilayah jajaran Kodam IV/Diponegoro.

“Secara virtual Beliau Bapak Kasad dari Yogyakarta menyapa anak-anak yang mendapat bantuan,” tambah Dandim. (RP)